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П. Харькин, А. Бетев, А. Коннова. 
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Ив. Былкин.— Вечер на Волге. 
(3 стр.).

М. Затонов.— Бакенщики. (3 стр.). 
В. Харьков. —  Международный 
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Отлично подготовим школы 
к новому учебному году

уг ОММУНИСТИЧЕСКАЯ пар- 
** тая и Советское правительст

во проявляют огромную заботу о 
воспитании и обучении подраста
ющего поколения нашей страны. 
Огромные средства тратятся еже
годно на нужды народного просве
щения. Год от года увеличивается 
число школ и количество учащих
ся в них. Ярким проявлением за
боты партии и правительства о 
росте народного образования яв
ляется постановление о введении к 
концу пятилетки всеобщего обяза
тельного среднего образования.

Советская школа окружена все
народной заботой. Это наглядно 
видно на примере нашего города. 
В прошлом году в Сызрани было 
построено две новых школы, ряд 
школ из семилетних реорганизован 
в средние. В этом году должны 
быть сданы в эксплуатацию еще 
два новых здания.

Многие школы задолго до окон
чания учебного года начали гото
виться к новому учебному году. 
В школах №№ 22, 26, 4, 15, 23 и 
других уже производится ре
монт. Идет заготовка топлива для 
школ. Все школы Октябрьского 
района топливом обеспечены на 
весь отопительный сезон. Завозится 
топливо в школы Центрального 
и Промышленного районов. Ар
тель «Красный мебельщик» по за
казу гороно изготовляет 500 парт. 
Приобретаются учебники, тетради и 
другге школьно-письменные при
надлежности.

Большую помощь в подготовке к 
новому учебному году школам 
ежегодно оказывают шефствующие 
над ними предприятия. Хорошо по
могают своим подшефным школам 
нефтеперерабатывающий и гидро
турбинный заводы, Сызранское от
деление железной дороги, Каш- 
пирское рудоуправление и другие 
предприятия.

В этом году, по примеру прош
лых лет, коллективы промышлен
ных предприятий, транспорта, 
строек и общественность Промыш
ленного и Центрального районов 
взяли социалистические обязатель. 
ства по подготовке школ к но
вому учебному году.

Выполнить эти обязательства— 
значит своевременно и отлично 
подготовить школы к началу заня
тий.

Однако надо сказать, что от
дельные руководители предприятий 
и учреждений подчас забывают о 
данном обещании. В прошлом году 
отмечались факты недобросовест
ного отношения шефов к ремонту 
школ. Так, в школе № 6 была по
чему-то покрашена только часть 
крыши, имелись дефекты в ремон
те школы №' 1.> Серьезные претен
зии предъявляли школы к конторе 
«Сельстрой», которая очейь плохо 
производила ремонт школьных 
зданий.

¡Зрзможны такие случаи и в те
кущем 'году. В ряде школ ремонт 
еще не начат. Не хватает многих 
строительных материалов, таких, 
как цемент, кровля белила, элек
трический шнур. Плохо обстоит де

ло со школьной мебелью (столы, 
стулья, шкафы).

Очень серьезные опасения вы
зывает строительство новой школы 
по улице имени Урицкого. Здание 
должно было быть сдано в экс
плуатацию еще в прошлом году, 
но и сейчас конца строительства 
не видно. Строительство новой 
школы в поселке «Строитель» за
канчивается, но до сих пор еще не 
решен вопрос, кто будет оборудо
вать ее мебелью и другим инвен
тарем.

Гороно и районо еще с зимы на
чали заниматься вопросом укомп
лектования школ педагогическими 
кадрами, однако и сейчас не хва
тает 14 преподавателей с высшим 

? образованием.
Плохо обстоит в нашем городе 

дело с обеспечением школьников 
одеждой и обувью. Торгующие ор
ганизации и предприятия местной 
промышленности явно недостаточ
но уделяют внимания этому во
просу.

Все это говорит о том, что под
готовка школ к новому учебному 
году в городе идет еще недоста
точно активно. Необходимо уде
лить этому делу самое серьезное 
внимание, приложить все силы к 
тому, чтобы закончить подготовку 
своевременно, чтобы школы к на
чалу занятий ни в чем не испы
тывали нужды.

ОСМУ-17 должно во что бы то 
ни стало закончить строительство 
новой школы на улице имени 
Урицкого и сдать ее в эксплуата
цию своевременно и с хорошим 
качеством.

Сейчас школы уже почти свобод
ны, только десятиклассники еще 
сдают последние экзамены. Поэто
му есть возможность немедленно 
развернуть ремонт школ и все 
другие работы по подготовке к но
вому учебному году.

Необходимо оказать помощь 
школам в приобретении недостаю
щей мебели, учебно-наглядных по
собий и другого оборудования.

Торгующим организациям сле
дует больше выпускать в продажу 
одежды и обуви для детей школь
ного возраста, школьной формы 
для девочек.

Серьезное внимание нужно 
уделить вопросу оборудования 
школьных мастерских, кабинетов и 
лабораторий, без чего невозможно 
широко проводить политехнизацию 
обучения. В этом могут и должны 
оказать большую помощь пред
приятия города. Неплохо было бы, 
если бы в порядке шефства взя
лись эа оборудование школьных 
мастерских и лабораторий комсо
мольские организации промышлен
ных предприятий. Этим они окажут 
неоценимую услугу школам.

Городскому и районным отде
лам народного образования сле
дует в ближайшее время закончить 
комплектование школ кадрами.

Отлично подготовить школы к 
началу занятий, создать все усло
вия для их успешной работы в но
вом учебном году — почетная и 
ответственная задача всей общест. 
венности города.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
В ОТВЕТ НА ОБРАЩЕНИЕ 

СОВЕЩАНИЯ ПЕРЕДОВИКОВ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО 

ТРАНСПОРТА
В ответ на Обращение Всесоюз

ного совещания передовиков же
лезнодорожного транспорта среди 
паровозников Сызранского депо 
развернулось социалистическое со
ревнование за отличные рейсы.

Паровозники водят тяжеловес
ные составы с превышением техни
ческой скорости, экономно расхо
дуют топливо и содержат локомо
тивы в отличном техническом 
и культурном состоянии.

29 мая машинист тов. Сюкрев 
провел из Сызрани в Кузнецк поезд, 
превышающий весовую норму на 
970 тонн, с превышением техниче
ской скорости на 5,4 километра в 
час. 30 мая он же провел в этом 
направлении поезд выше весовой 
нормы на 500 тонн и с превыше
нием технической нормы на 2, 3 
километра в час.

Машинисты тт. Обручников и 
Галахов доставили на станцию 
«Возрождение» поезд, на 240 тонн 
превышающий весовую норму, без 
дополнительного набора воды и с 
превышением технической скорости 
на 7 километров. Машинист тов. 
Лобышев 1 июня провел скорост- 
ный поезд на 1020 тонн превы
шающий весовую норму.

Ежедневно те машинисты, кото
рые добиваются лучших результа
тов в своей работе, заносятся на 
Доску почета. Опыт их работы 
передаете» другим м̂ шиггйстгпт.

М. Архипов.

ДЛЯ СТРОИТЕЛЕЙ КАМСКОЙ 
ГИДРОЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

Рабочие, инженеры, техники, 
служащие гидротурбинного завода 
изготовили и отправили строите
лям Камской гидроэлектростанции 
семь турбин. Для их перевозки по
требовалось 126 вагонов.

Сейчас на заводе идет сборка 
восьмой турбины для Камской 
ГЭС.

Многие библиотеки города из вырезок из иллюстрированных 
журналов делают художественные монтажи, рассказывающие о жиз
ни и успехах нашей Родины и стран народной демократии, орга
низуют окна политической сатиры.

НА СНИМКЕ: у окна политической сатиры в библиотеке Цен
трального райкома КПСС.

Фото И. Шурыгина.

Ж-

ЧИТАТЕЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПО РОМАНУ «СПУТНИКИ»  
В. ПАНОВОЙ

У К А З  П Р Е З И Д И У М А  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  С С С Р

О нагр аж дении  тов. Свердловой К. Т .  
орденом Трудового Красного Знамени

В связи с пятидесятилетием общественно-политической дея
тельности тов. Свердловой К. Т. и отмечая ее активное участие в 
революционном движении, наградить тов. Свердлову Клавдию Ти
мофеевну орденом Трудового Красного Знамени.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
Н. ПЕГ0В,

I  Москва, Кремль. 3 июня 1954 г.

С КОНЦЕРТОМ 
— В ПОДШЕФНЫЙ КОЛХОЗ

30 мая в Новодевиченский рай
он (выезжала художественная са
модеятельность Сызранского Мно- 
гопромсоюза. Выступление участ
ников самодеятельные кружков 
вызвало 'большой интерес у тру
жеников колхозных полей.

Особенно успешно прошел кон
церт в колхозе «Третья пятилетка» 
(село Л ива ш ев ка), где колхозни
ки досрочно завершили сев.

В помещении библиотеки горко
ма профсоюза медицинских работ
ников состоялась читательская 
конференция по роману «Спутни
ка» В. Пановой. Конференция от
крылась докладам преподавателя 
литературы педучилища тов. До- 
гышевой, рассказавшей о творче
стве В. Пановой.

В обсуждении книги приняли 
участие: врач хирургической боль
ницы тов. Зленко, медицинская

сестра инфекционной больницы 
тов. Масленникова, врач венеро
логического диспансера тов. Ко- 
невская.

В заключение тов. Догышева 
обратила внимание слушателей 
на статью, помещенную в газете 
«Правда» по по-воду нового рома
на В. Пановой «Времена года».

А. Майзель, 
врач Дома санитарного 

просвещения*

По примеру передовых москов
ских предприятий коллектив неф
теперерабатывающего завода раз
вернул социалистическое соревно
вание за дальнейший подъем про
изводительности труда, досрочное 
выполнение годового плана. Ини

циатором этого соревнования на 

заводе является бригада технолога

ПРОДУКЦИЯ СВЕРХ ПЛАНА
оператора тов. Коностаршего 

валова.
Замечательно работают коллек

тивы установок, которыми руково
дят коммунисты тт. Андриенко, 
Торохов, Кузнецов и другие.

Завод успешно завершил май
скую программу, выработав много 
продукции сверх плана.

УКРАСИМ УЛИЦЫ ЦВЕТАМИ
На днях состоялось собрание 

жителей Московской улицы, на 
котором обсуждалось письмо жи
телей улицы имени Сталина, вы
ступивших с призывом украолть 
улицы города цветами.

Выступившие на собрании тт. 
Костюнин, Иванов, Архангельский, 
Кружков и другие охотно поддер-

- #  ш -

жали предложение жителеи улицы 
имени Сталина и обязались при
нять активное участие в благоуст
ройстве своей улицы, высадить в 

газонах цветы и тщательно уха

живать за ними.

Посадка цветов на улице уже 

началась.

Москва. 29 мая на площади Киевского вокзала состоялась торжественная закладка монумента 
в память 300-летия воссоединения Украины с Россией.

НА СНИМКАХ: (слева) гранитная плита, заложенная на месте, где̂  будет воздвигнут монумент 
в память 300-летия воссоединения Украины с Россией; (справа) общий вид митинга, посвященного 
закладке монумента.

Фото Н. Кулешова и В. Кунова. (Фотохроника ТАСС)
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К О М С О М О Л Ь С К А Я  Ж И З Н Ь

От слов перейти к делу
Закончился рабочий день. Мо

лодой слесарь паровозного депо 
станции Батраки Виктор Блинков 
сдал смену и пришел домой. Спра
вив свои домашние дела и сменив 
рабочий костюм на праздничный, 
он задумался, где бы провести до
суг.

— В! клуб пойти, там старые 
кинокартины идут,— размышляет I 
он, —  в парк имени М. Горького, I 
— он днем закрыт, а вечером там 
неинтересно.

И в самом деле, что делать в 
парке? На волейбольной площадке 
мяч и сетка бывают тогда, когда 
идут соревнования, беседка для 
чтения и настольных игр— на | 
замке, гулянья не организуются. ? 
Наступит вечер— и молодежь тан
цует под радиолу, которая издает 
скрипучие звуки, и на этом отдых 
заканчивается.

Вопрос— куда пойти?— законно 
возникает у молодежи паровозного 
депо. В' красном уголке паровозни
ков культурно-массовая работа 
поставлена крайне плохо. Здесь 
не читаются ни лекции, ни докла
ды. В апреле пытались провести 
вечер молодежи, но он сорвался.

На железнодорожном узле 
имеется немало и других красных 
уголков. Может быть, здесь что- 
нибудь устраивается для молоде
жи? Но, как заявляют комсомоль
цы службы движения и вагонного 
депо, для них в уголках лекции 
читаются крайне редко, а вечера 
молодежи устраиваются от случая 
к случаю.

Молодежь любит книги. Книга 
— друг и советчик человека. Но 
раоята с книгой в комсомольских 
организациях узла поставлена 
слабо, читательские конференции 
давно не проводились.

При клубе имени Коминтерна 
когда-то был хороший коллектив 
художественной самодеятельности, 
а теперь он не собирается, и это 
узловой комитет комсомола не 
тревожит.

Плохо организуется и спортив
ная работа. Если команда волейбо
листов егце тренируется и иногда 
состязается, то хуже дело обстоит 
с футболом. Совсем не созданы 
секции легкой атлетики, гимна
стики и спортивной стрельбы. 
Для водного спорта имеются ус
ловия —  рядом Волга,— но и им 
в Батраках никто не занимается. 
О строительстве водной станции 
не один год в райкоме комсомола

и райисполкоме ведут разговоры, 
принимаются решения, а дело не 
двигается с места.

О том, как в Октябрьском рай
оне заботятся о развитии спорта, 
говорит такой факт. На улице име
ни Ватутина, почти рядом с клу
бом, около шоссейной дороги моло
дежь проводит игры в городки. 
Битки и фигурные палки сделаны 
примитивно. Тяга к спорту, как 
видно, большая, а организовать 
спортивные мероприятия негде и 
некому.

С культурно - массовой рабо
той среди молодежи на других 
предприятиях и в организациях 
Октябрьского района не лучше. 
Взять, например, кирпичный за
вод. Здесь после работы комсо
мольцы и молодые рабочие при
ходят к конторе, потолкаются в 
коридоре и уходят обратно. Един
ственное место, где можно прове
сти культурно отдых— красный 
уголок, но он всегда на замке. Ор
ганизацией массовой работы сре
ди молодежи плохо занимаются 
комсомольская организация и ее 
секретарь тов. Баранникова.

Домостроительный комбинат 
имеет клуб, но обычно в этом 
культурно - просветительном уч
реждении бывают только танцы. 
Заведующий клубом тов. Ефимов, 
видя, что молодежь скучает, 
обычно находит выход из положе
ния в организации «игры в ре
мень!». На стадионе иногда зани
маются волейболистВ1, а массовые 
виды спорта забыты.

Слабо культурно - массовая ра
бота проводится в поселке Косты- 
чи. При районном Доме культуры 
была неплохая футбольная коман
да, но она сейчас не работает. *

Комсомол должен быть за
стрельщиком культурно - массо
вой и спортивной работы среди 
молодежи. Как Октябрьский рай- 
ком ВЛКСМ занимается этим?

Райком и комитеты комсомола 
предприятий и транспорта не 
раз обсуждали вопросы об улуч
шении воспитательной и спортив
ной работы среди молодежи, но 
принятые решения не выполняют
ся. Когда-то при райкоме ВЛКСМ 
была создана группа докладчиков, 
но она давно не собирается, члены 
группы с докладами перед моло
дежью не выступают. А ведь ре
шений об оживлении работы 
группы докладчиков было приня
то немало, но толка от этого нет.

На днях состоялось собрание 
комсомольского актива, на котором 
был обсужден вопрос о состоянии 
и задачах культурно-массовой 
работы. Что оно показало? С док
ладом на собрании выступил 
секретарь райкома тов. Баженов. 
Докладчик критиковал комсомоль
ские организации за недостатки 
в работе, но мало сказал о дея
тельности райкома ВЛКСМ.

— Что же сделал райком комсо
мола для улучшения культурно- 
массовой работы? —  спрашивал 
тов. Баженов и отвечал:— Мы 
мало требовали и контролировали 
комсомольские организации.

И все. Это называется самокри
тика! А между тем, как показали 
выступления активистов на соб
рании, в руководстве комсомоль
скими организациями, со стороны 
райкома много недостатков.

— У нас плохо поставлена ра
бота с молодежью,— говорила тов. 
Рябова.— А работники райкома не 
смогли придти к нам на помощь.

— В нашей организации был 
тов. Баженов,— сказал тов. Коно
валов,— записал в блокнот о помо
щи футбольной команде и в спор
тивной работе,- но ничего практи
чески не сделал.

О формальном отношении рай
кома к руководству культурно- 
массовой работой среди молодежи 
говорили также секретарь комсо
мольской организации Батракско- 
го асфальтового завода тов. Чума
кова, заместитель секретаря ком
сомольской организации станции 
«Правая Волга» тов. Голубев.

Нельзя пройти мимо и такого 
факта. На собрании актива при
сутствовала секретарь горкома 
ВЛКСМ тов. Жилина. Активисты 
ожидали ее выступления, хотели 
послушать, как культурно- мас
совая работа поставлена в других 
районах ^орода, что намечается 
горкомом для улучттгоштя г> отпит л- 
ния молодежи, но тов. Жилин» от
молчалась.

Собрание приняло еще одно ре
шение, направленное на улучше
ние работы среди молодежи. За 
ним должны последовать дела. 
Но если райком комсомола и даль
ше будет осуществлять руководст
во культурно-массовой работой 
так же формально, не развернет 
организаторскую работу среди 
комсомольцев, то положение вряд 
ли изменится.

М. Жданов.

Документы и рукописи А. П. Чехова
В Центральном государствен

ном архиве литературы и 'ис
кусств СССР собраны многочис
ленные материалы и документы
о жизни и творчестве великого 
русского писателя А. П. Чехова. 
Здесь хранятся рукописи ранних 
рассказов писателя: «Цветы за
поздалые», «Жизнь в ©опросах и 
восклицаниях», «Хористка», «Двое 
в одном», а также пьесы «Дядя 
Ваня» и других произведений.

Среди материалов — типограф
ские оттиски рассказов Чехова с 
его правкой, художественные ил
люстрации к книгам, портреты 
писателя с дарственными надпи
сями, редкие литографии, газет
ные и журнальные вырезки, про
граммы и афиши постановок че
ховских пьес в различных теат
рах.

Значительную часть рукописно
го фонда Антона Павловича со
ставляют его письма к родным, 
писателям ученым, артистам, из
дателям и письма Чехову от В. Г. 
Короленко, А. И. Куприна, Д. Н. 
Мамина-Сибиряка, И. И. Леви

тана, Вл. И. Немировича-Дан
ченко. Таких писем насчитывает
ся свыше 300. Они свидетельст
вуют о широких связях Чехова с 
прогрессивными деятелями рус
ской литературы, науки и искус
ства, о глубоком уважении и ис
кренней любви к великому писа
телю его современников.

В ряде пшсем к родным и дру
зьям А. П. Чехов с особой тепло
той отзывается о* Льве Николае
виче Толстом.

В конце прошлого столетия в 
Ялте А. П. Чехов познакомился с
А. М. Горьким. С этого момента 
между ними началась дружеская 
сердечная переписка, продолжав
шаяся несколько лет. В одном из 
своих писем Алексей Максимович 
пишет Чехову: «Сколько дивных 
минут прожил я над Вашими кни
гами. Сколько раз плакал над ни
ми и злился, как волк в капкане, 
и тустно смеялся подолгу».

В июне 1901 года А. М. Горь
кий, узнав о том, что А. П. Чехов 
на крайне не выгодных для себя 
условиях продал издателю «Ни-

Эстонская ССР. На третьем участке строительства Нарвской 
ГЭС, где сооружается водосливная плотина, заканчивается мон
таж бетоновозной эстакады. По ней будет подаваться бетон в 
блоки плотины. Идет также выемка скального грунта под основа
ние водобойной части плотины.

НА СНИМКЕ: на строительстве водосливной плотины.
Фото В. Самусенко. (Фотохроника ТАСС).

Когда же будет построена 
школа?

вы» все свои сочинения, написал 
Антон у П а вл овичу: «..: л ошл лт е- 
ка вы этого жулика... ко всем 
чертям, контракт нарушьте, день
ги. сколько взяли, отдайте назад 
и даже с лихвой. Коли нужно, мы 
вам достанем, сколько хотите...».

Представляет интерес также дип
лом А. П. Чехова об избрании 
его в почетные академики в 1900 
году. Как известно, спустя два 
года он отказался от этого зва
ния в знак протеста против ис
ключения А. М. Горького по тре
бованию царя из состава почет
ных академиков.

Ряд хранящихся в архиве доку
ментов свидетельствует о меди
цинской деятельности Чехова. 
Среди них—аттестаты на звание 
лекаря, выданные ему Москов
ским университетом ¡л медицин
ским департаментом в 1893 году, 
удостоверение о заведывании Ме
лиховским врачебным участком в 
Серпуховском уезде, Московской 
губернии, рукописные материалы 
для научного труда «Врачебное 
дело в России». (ТАСС).

Год тому назад в газете «Крас
ный Октябрь» была помещена 
корреспонденция, в которой кри
тиковалась плохая работа строи
тельно - монтажного управления 
№ 17 , указывалось на то, что оно 
не справляется с возложенными 
на него задачами по строительст
ву средней школы М  9 в Про
мышленном районе.

В самом деле, школьное здание 
на улице Урицкого строит
ся медленно и плохо. Устанавли
ваемые много раз сроки ее сдачи 
в эксплуатацию всякий раз сры
вались, потому что не предприни
мались действенные меры, обес
печивающие выполнение плана 
строительных работ.

В текущем году строительно
монтажное управление получило 
новый «*в£рдый ;> срок окончания 
строительства к 1 июля. Времени 
до установленного срока осталось 
немного, а работ предстоит произ
вести немало.

Давно уже наступило благопри
ятное время для строительства, 
а дела на стройке попрежне- 
му идут плохо. Нужно было 
еще в начале апреля возве
сти леса и приступить к штука
турке фасада, но у строителей не 
оказалось своего леса и его при
шлось занимать у других органи
заций. Но вот леса были установ
лены, и упущенное время можно 
было бы наверстать хорошо орга
низованной работой штукатуров. 
Однако это не делается.

По нашему мнению, строитель
но-монтажное управление обязано 
вообще ускорить все работы по 
окончанию строительства здания, 
иначе наступит 1 сентября, а 
школа снова не будет готова. Ход 
работ убеждает нас в том, что так 
именно и может случиться.

Школа окружена небольшими 
деревянными домами, которые на
до куда-то перенести. С таким 
«окружением» школа вообще не 
может быть принята в эксплуата
цию . На перенос домов требуют
ся средства, а их еще нет. Боль
шие работы предстоит произвести 
по планировке школьного двора, 
по возведению хозяйственных по
мещений. Но все это пока откла
дывается на осень.

Неблагополучно и с качеством 
строительства школы. За него,-в 
сущности, не чувствуют должной 
ответственности ни заказчик—

Комбайны для у б арки хлебов на целинных землях
АЛМА-АТА. 3 июня. (ТАСС). 

На поднятых и засеянных этой 
весной целинных и залежных зем
лях Казахстана зазеленели друж
ные всходы пшеницы.

Ежедневно на степные железно
дорожные станции из Ростова, Та

ганрога, Красноярска и Сызрани 
прибывают составы с новейшей 

уборочной техникой. В МТС и 

зерновые совхозы, осваивающие 

целинные и залежные земли, уже 

поступило около 3 тысяч прицеп

ных и самоходных комбайнов. До 
начала уборки хлебов сюда прибу
дут еще 10 тысяч комбайнов.

Комбайновый парк МТС респуб
лики в нынешнем году увеличи
вается более чем в полтора раза, 
а в совхозах — удваивается.

городской отдел народного образо
вания (заведующий тов. Егоров), 
ни подрядчик— строительно-мон
тажное управление № 17. Стены 
оштукатурены так, что, если на 
них смотреть сбоку, то сразу уви
дишь сильно волнистую поверх
ность. Подоконники установлены 
на разных уровнях. Оконные и 
дверные рамы изготовлены из 
сырого сучковатого дерева и на 
них уже образовались щели, на 
заделку которых потребуется за
тратить изрядное количество 
шпаклевки и краски. К тому же 
многие двери и окна имеют непра
вильную форму и не затворяются.

У гороно имеется специальный 
работник по техническому надзо
ру тов, Никитин, который дол
жен повседневно проверять каче
ство выполняемых работ. Но, как 
показывают факты, он, как и тов. 
Егоров, плохо следит за качеством. 
Нужно школу строить так, 
чтобы после начала учебного го
да в ней ничего не пришлось пе
ределывать.

Заместитель председателя гор
исполкома тов. Прокофьев, пре
красно зная^что окончание строи
тельства школы находится под уг
розой срыва, все же не проявляет 
должной требовательности к за
казчику— городскому отделу на
родного образования и подрядчи
ку— строительно-монтажному уп
равлению № 17 с тем, чтобы они 
приняли, наконец, меры, обеспе
чивающие своевременный ввод 
школы в эксплуатацию.

Исполком Промышленного рай
совета несколько раз обсуждал 
вопрос о ходе строительства шко
лы. Однако, уверовав в силу 
принятых решений, он так
же мало что сделал для того, что
бы ускорить ход строительства 
школы.

Мы ожидаем, что ходом строи
тельства школы заинтересуются 
городские партийные и советские 
органы, в частности, горисполком, 
и проявят максимум заботы о том, 
чтобы первого сентября дети на
чали заниматься в новой школе.

П. Харькин,
директор школы.

А. Бетев,
секретарь партийной 
организации школы.

А. Коннова,
председатель месткома 

профсоюза школы.

Новые книги
Вышли из печати и поступили 

в продажу следующие новые кни
ги:

К. Осипов. Великая дружба 
(К 300-летию воссоединения Ук
раины с Россией). Издательство 
«Молодая гвардия». 1954 г. Цена 
55 коп.

Краткий филоспфакий словарь.
Под редакцией М. Розенталя и П. 
Юдина. Издание четвертое, ис
правленное и дополненное. Гос- 
политизда!. 1954 год. Цена 17 
руб. 50 коп.

Книги имеются в продаже в 
книжном магазине Сызранского 
отделения Книготорга.
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Будет ли баня работать нормально?
Год от года все хуже и хуже 

работает городская коммунальная 
баня. Не так давно о ней вполне 
заслуженно писалось в «Крокоди- 

... ле».
Нельзя сказать, что эта крити

ка осталась без внимания. Вопрос 
о работе бани обсуждался на засе
дании горисполкома, было замене
но руководство банно-прачечного 
комбината. Однако и при но
вом управляющем работа бани ни
сколько не улучшилась. Попрсж- 
нему люди вынуждены подолгу 
•Стоять в очереди, попрежнему в 
бане не бывает то горячей, то хо
лодной воды.

Так, например, 27 мая в бане 
(верхнее отделение) около часа не 
было холодной воды, потом не 
стало вдруг и горячей. Банщик 
предложил моющимся перейти 
вниз, где вода еще чуть-чуть 
текла. Полуодетые посетители на
чали перебираться вниз, но и 
здесь через некоторое время вода 
перестала течь. Так и не помыв
шись, посетители ушли домой.

До каких пор будет продол
жаться такое издевательство над 
гражданами?

Г. Алексеенков.

Парикмахерская без хозяина
Помещение парикмахерской 

артели имени В. В. Куйбышева, 
расположенной на станции «Пра
вая Волга», не соответствует 
своему вазначению. В ней неуют
но. Неровный пол имеет щели, 
не покрашен'. Стулья заменяет 
грубо сделанная и непокрашен- 
ная скамейка.

Белья в парикмахерской не
достаточно. Штор на окнах н'ет. 
Уборка помещения проводится от 
случая к случаю.

Неоднократные предложения са
нитарной инспекции устранить

недостатки не выполняются. Это, 
повидимому, объясняется наличи
ем двух «хозяев»,т. к. аама па
рикмахерская принадлежит арте
ли имени В. В. Куйбышева (пред
седатель артели тов. Похилец), а 
помещению арендуется у дорож
но-строительного участка (на
чальник тов. Круголь).

Необходимо немедленно отре
монтировать помещение парик
махерской, навести ^в ней уют 
и должный санитарный порядок.

Трещев,
помощник санитарного врача.

О быте рабочих не заботятся

В общежитии рабочих комбай
нового завода на Интернацио
нальной улице в одной из ком- 
нат, где мы проживаем, постоян
но сыро. Стены никогда, 
даже летом, не просыхают, поме
щение не проветривается, так 

как окна почему-то не откры
ваются.

Ясно, что долго жить в такой

комнате невозможно: ее или нуж
но как следует отремонтировать 
или совсем не заселять. Однако 
ни жилищно-коммунальный от
дел завода, ни дирекция не при
нимают никаких мер.

Б. Крюков,
токарь цеха № 15.

И. Нестеров,
слесарь цеха № 9.

Благоустроить подходы 
к Привокзальному рынку

С каждым годом Привокзальный 
колхозный рынок все более бла
гоустраивается. В! этом году там 
построены новые павильоны и 
крытые прилавки для продажи 
сельскохозяйственных продуктов. 
Но плохо, что подходы к рынку не 

. приводятся в порядок. В дождли

вую погоду к нему невозможно ни 
пройти, ни проехать.

Необходимо проложить тротуа
ры от Московской улицы до рын
ка как со стороны Привокзальной 
площади, так и со стороны Ок
тябрьской улицы, а также замо
стить дорогу по улице Красной.

С. Иванов.

Венер на Волге
Над Волгой —  веч<ер...
У дорожки,
За старым вязом» в тишине, 
Поет парнишка 
Под гармошку 
Своей любимой о весне.
Укрыл влюбленных 
В1яз ветвистый,
Здесь, может быть, не первый 

раз.
Не оторвать 
От гармойиста
Подружке васильковых глаз... 
А от реки 
Прохладой веет.
Уж звезды смотрятся в реку. 
Прижалась девунша 
Плотнее
Перед прощаньем к пареньку.

II смолк, счастливец,
На мгновенье...
А рядом, зависти полна,
О берег,
Вся в кипящей пене,
Разбилась волжская волна.

ИВ. БЫЛКИН.
г. Сызрань.

Лучший класс 
по успеваемости

2 июня в средней женской 
школе № 7 состоялось собрание 
учащихся восьмых классов с уча
стием родителей.

Классные руководители сообщи
ли об итогах учебного года.

Лучшим классом по успеваемо
сти является 8-й «а» класс 
(классный руководитель Г. М. 
Стеколь). В этом классе все девоч
ки переведены в следующий 
класс. Две ученицы —  Михайлова 
и Садикова закончили учебный 
год на отлично и получили по
хвальные грамоты. 11 девочек 
имеют оценки 4 и 5.

М. Михайлова,
3. Милехина, 

родители учащихся.

Механические кассы  
ка рынках

С целью улучшения обслужива
ния колхозников, платящих разо
вый сбор, на рынках города уста
новлены механические кассы. Они 
имеются на Центральном, Про
мышленном, Привокзальном и 
Батракском рынках.

В этом году механическую кас
су намечено установить на рынке 
рабочего поселка Кашпирского 
рудника.

В подсобном хозяйстве 
горпищекомбината

Отцвели фруктовые сады. На
ступила пора налива плодов. В 
этом году весна была благоприят
ной для цветения садов: не было 
заморозков и резких ветров. На 
фрукты должен быть хороший 
урожай.

В подсобном хозяйстве горпи
щекомбината— более 30 гектаров 
садов. По сравнению с прошлым 
годом в нем значительно возросло 
количество плодоносящих деревь
ев, Пооажено много новых. Толь
ко в саду на берегу Воложки 
высажено 500 фруктовых деревь
ев мичуринских сортов.

В этом году здесь также меж
ду деревьями высажейо много ка
пусты, помидоров и баклажанов. 
Таким образом на одном и том же 
участке будет одновременно соб
ран урожай фруктов и овощей.

Кроме того, в саду большой 
участок занят под многолетней 
культурой ревеня, идущего длй 
приготовления винных соков.^

В саду у Воложки —  горячая 
пора. Брила да женщин и девушек 
ведет прополку междурядий но_ 
вых посадок. Особенно хорошо 
трудятся тт. Фролова, Бурухина, 
Мишулина и другие. Каждая из 
них добивается перевыполнения 
норм выработки при высоком ка
честве.

Работники подсобного хозяйст
ва горпищекомбината стремятся 
добиться как можно лучших по. 
казателей на всех участках хо
зяйства.

На пасеке еще нет медосбора, 
но здесь также развернут дея
тельная работа. Молодой пчело
вод Алексей Иванычев со своей 
женой занимается подставкой во* 
щины, расширением гнезд. Пасе
ку намечено сделать кочевой и 
на время цветения липы из сада 
перевезти в лес.

НА СНИМКЕ: лучшая звенье

вая огородного звена М. А. Фро

лова за выборкой рассады.

Фото И. Шурыгина.

ПО МАТЕРИАЛАМ тКРАСНОГО ОКТЯБРЯ*

„Создать условия для повышения 
производительности труда“

На корреспонденцию рабкоров
ской группы, опубликованную 
под таким заголовком в газете 
«Красный Октябрь» 12 мая, сооб
щаю, что случаи брака при за
ливке форм из-за недоброкачест
венности стержней, действитель
но имели место на заводе.

Вся модельная сснастка на это 
литье ныне запроектирована для 
формовки на машинах, поршень 
и втулки будут отливаться в ко
киль, что повысит производи

тельность труда и улучшит ка
чество.

В целях повышения произво
дительности формовочных ма
шин, над ними устанавливаются 
бункеры для формовочной земли. 
Это даст возможность заменить 
ручную подачу ее на формовоч
ные машины.

За . в с е м и  технологическими 
процессами изготовления литья 
усилен контроль.

С. Макеев,
директор гидротурбинного завода.

Бакенщики
Вверх по реке быстро несется 

моторная лодка. У руля сидит 
бывший бакенщик, ныне старшина 
Сызранской обстановки Куйбы
шевского технического участка пу
ти тов. Балаев. На его плесе от 
Костычей до Кашпира работают 
десятки бакенщиков. Этот участок 
Средней Волги изобилует песча
ными перекатами, грядами и узки
ми проранами, но работники пути, 
которым доверен этот участок, со 
знанием дела отличительными 
знаками обеспечивают судам безо
пасный путь в любое время дня и 
ночи.

...На сторожевой пост № 1193 
Верхне-Раковского переката стар
шина Балаев прибыл ранним ут
ром. Несмотря на то, что по
ставлены опознавательные знаки, 
пароход на этом участке может 
потерять курс и принять за фарва
тер только что залитые водой луга. 
Пост обслуживает бакенщик Па
вел Федотович Моров.

Бакенщик рассказывает старши
не о результатах утреннего осмот
ра пловучих бакенов и новых про
токах, образовавшихся в связи с 
прибылью воды.

—На участке все в порядке, — 
говорит Моров и добавляет:—жа
лоб на плохую обстановку пути 
от капитанов не поступало.

—А если пароход, даже при 
правильной обстановке пути со

бьется с фарватера, — замечает 
старшина,—какие меры примете?

— Думаете — растеряюсь... Нет! 
Выеду к пароходу и укажу ему 
направление фарватера. В прош
лом году на перекате почти все 
плоты сопровождал, — улыба
ясь отвечает Моров.

—Это вам сейчас делать проще 
стало,—говорит старшина.— Неко
торые из вас вместо гребных ло
док моторные имеют.

В самом деле на обстановке тов. 
Балаева многие бакенщики имеют 
моторные лодки, что значительно 
облегчает их труд и способствует 
тому, что речники-путейцы зорко 
следят за изменениями фарватера 
Волги, устанавливают дополнитель
ные опознавательные знаки, пре
дупреждая об этом судоводителей.

Сы.^ранский водный узел в лет
нее время из-за большого количе
ства перекатов становится трудно
проходимым для встречных судов. 
На восьми километрах участка бы. 
ли поставлены семафоры. Капита
ны пароходов, идущих сверху или 
снизу, обращали внимание на сиг
налы, установленные на конечных 
пунктах водного узла. Один из 
них, видя закрытый семафор, оста
навливался, давая проход идущему 
навстречу судну. Часами стояли 
пароходы в ожидании освобожде
ния пути, особенно когда путь за
нимал плот.

В прошлом году бакенщики

сняли семафоры с этого уча
стка пути. В этих целях русло ре
ки было тщательно промерено, зиг. 
загообразный фарватер обставлен 
дополнительными пловучими ба
кенами, береговыми вышками и 
другими опознавательными знака
ми, что дало возможность встреч
ным пароходам следовать по этим 
местам одновременно.

Но река часто меняет фарватер, 
и искусство бакенщиков заклю
чается в том, чтобы во-время за
метить эти изменения и сделать 
перестановку опознавательных зна. 
ков.

Об этих летних мероприятиях 
старшина Балаев и беседовал с 
бакенщиком Моровым.

Собираясь} уезжать на другой 
пост, старшина заметил бакенщи
ку:

—Хорошо весной на Волге, а все 
же вам, думаю, иногда здесь скуч
новато бывает.

—На работе мы привыкли к оди
ночеству,—ответил Моров, — А 
чтоб скучно было—так это неправ
да. Теперь почти на каждом паро
ходе радио. На днях вечером пое
хал зажигать огни на бакенах, а 
в это время шел теплоход «Дмит
рий Донской». Слышу. Шаляпин 
поет «Дубинушку», а после него 
выступал хор Пятницкого. И у нас 
многих есть радиоприемники. 
А вы говорите—скучно!

* * *
Моторная лодка быстро удаля

лась от берега, направляясь к по
сту № 1201. Здесь работает бакен
щиком Венедикт Назарович Тара

сов, человек большой воли и на
стойчивости. Его пост в обстановке 
считается образцовым. Ярко горят 
огни на его бакенах, их не зату
шить сильному ветру и не сне
сти буре. Сделано все прочно, по- 
хозяйски.

В этот день старшина побывал 
у многих бакенщиков. К вечеру 
заехал на пост Средне-Раковского 
переката к бакенщику тов. Сазоно
ву.

— Все хорошо идет — Степан 
Иванович, — говорит тов. Са
зонов,—только коряжины покоя 
не дают, так и смотри в оба, чтобы 
бакен не стащили.

В эту минуту недалеко, что-то 
зашумело. Вода подмыла крутой 
песчаный берег и громадные осо
кори со всего размаха падали в 
воду.

Бакенщики быстро сели в лодку 
и при помощи проволоки подчали
ли осокори к берегу.

—На своей обстановке мы их 
всегда подчаливаем к берегу,— 
проговорил тов. Сазонов,—разве 
только ночью не усмотришь. А та
кая громадина ночью может по
пасть пароходу под колеса. Вот 
тебе и авария!

—Это вы дельно придумали,— 
заметил старшина.—Заботитесь не 
только о своем участке, но и чтобы 
ниже вашего поста безопаснее бы
ло.

— Иначе и не может быть, — 
ответил Сазонов.—Мы, бакенщи
ки, за весь волжский путь отве
чаем.

* * *
...На берегах Волги стоят белые 

домики. Здесь вдалеке ог населен
ных пунктов живут и работают ба
кенщики. Но они не оторваны от 
кипучей жизни страны.

Часто можно видеть на Волге 
небольшой белый быстроходный 
пароход. Его звонкие позывные 
гудки далеко раздаются по окрест
ным берегам. Это специальный пу
тейский пароход «Петр Исаев», об
служивающий бакенщиков. На нем 
имеется передвижная библиотека, 
можно получить любую справку, 
советы, обменяться опытом рабо
ты.

* * *
...Ночь. Волга залита множе

ством огней. Вот вдали показа
лись движущиеся красный и зеле
ный огни—это сигнальные элек
трофонари буксирного парохода, 
ведущего караван барж вниз до 
Сталинграда. Навстречу весь в ог
нях идет пассажирский пароход 
«Станиславский». Раздались ус
ловные гудки. Вахтенные штурма
ны встретившихся пароходов про
извели световые отмашки.

Ничто не задерживает движе
ния речного транспорта. Пароходы 
идут вперед по г расписанию, 
по особому задайию. А в 
это время на берегу несут трудо
вую вахту опытные бакенщики— 
путейцы великой русской реки. Они 
зорко следят за движением волж
ских судов, охраняют обстановку 
пути, обеспечивая судоводителям 
счастливое плавание.

М. Затонов.
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МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
Под знаком борьбы за мир  
н безопасность народов

С 24 по 28 мая в Берлине прохо
дила Чрезвычайная сессия Все
мирного Совета Мира. Сессия 
обсудила жизненно важные для 
©сего человечества ©опросы— о 
запрещении атомного ¿л термоя
дерного оружия и о безопасности 
наций.

За последнее время всемирное 
движение в защиту мира добилось 
новых успехов. Усилия народов 
пр|.-ввели к некоторому смягчению 
международной напряженности. 
Однако агрессивные круги США 
продолжают проводить политику 
«с позиции силы» и бряцать атом
ным и водородным оружием. Ве
ликое открытие человеческого ге
ния—атомная энергия использует
ся империалистическими полити
ками как средство шантажа и 
угрозы. В Соединенных Штатах 
усиливается гонка атомного воо
ружения и развивается военная 
истерия. Военные и политические 
деятели США все чаще призывают 
«пустить в ход» оружие массового 
уничтожения.

В этих условиях проблема за
прещения атомного и водородного 
оружия приобрела особую важ
ность. За это запрещение высту
пили японский и итальянский пар
ламенты, депутаты конгресса Бра
зилии, многие муниципальные со
веты во Франции, видные госу
дарственные и религиозные деяте
ли Индии, общественные круги 
Англии и ряда других стран. В 
Соединенных Штатах, по призна
нию газеты «Ныо-Йорк тайме», 
требование запретить атомное 
оружие «поддерживает большин
ство общественного мнения» стра
ны.

Выражая волю народов, Чрез
вычайная сессия Всемирного Со
вета мира в принятой резолюции 
об атомном оружии потребовала 
«в качестве самой неотложной 
меры— заключения международ
ного соглашения, содержащего 
обязательства не производить бо
лее испытаний атомных и водо
родных бомб и не применять этих 
видов оружия...»

Обсудив вопрос об обеспечен ил 
безопасности народов, участники

сессии потребовали, чтобы импе
риалистической ¡политике раскола 
Европы и Азии посредством ско
лачивания военных пактов был 
положен конец и чтобы в этих и 
других районах млра была созда
на в соответствии с уставом ООН 
система коллективной безопаснос
ти, в .которой участвовали бы все 
страны. В резолюции по вопросу
о безопасности народов подчерки
вается: «Нельзя обеспечить свою 
собственную безопасность, не га
рантируя безопасности других. 
Общая безопасность должна быть 
организована в первую очередь в 
Азии и в Европе всеми заинтере
сованными государствами, 'каково 
бы ни было различие в их соци
альном и политическом строе».

Третьим документом, принятым 
на сессии, является рекомендация 
культурной комиссии. Сессия Все
мирного Совета Мира отметила, 
что хотя за последнее время куль
турный обмен между странами 
несколько ожлвился, он еще дале
ко не соответствует нынешним воз
можностям. Империалистические 
аилы, стремящиеся помешать 
ослаблению международной на
пряженности, создают препятст
вия, мешающие культурному об
щению народов. Ярким примером 
может служить, в частности, срыв 
французскими властями выступле
ния ¡артистов советского балета 
во Франции.

Сессия Всемирного Совета Ми
ра выразила горячее желание на
родов уничтожить преграды на 
пути развития национальных куль
тур й расширения взаимного куль
турного обмена в международном 
масштабе. «Народы, — заявила 
сессия,— хотят, чтобы культура 
служила делу дружбы и мира 
между людьми».

Берлинская сессия Всемирного 
Совета Мира внесла новый вклад 
в борьбу народов за упрочение 
мира.

Маневры врагов вирного  
урегулирования на Д альнем  
Востоке

На Женевском совещании Ми
нистров Иностранных Дел до
стигнут первый успех на пути к

восстановлению мира в Индо-Ки
тае. 29 мая участники совещания 
пришли к соглашению о встрече 
представителей командований 
французских войск и Вьетнамской 
Народной армии для рассмотрения 
вопроса о том, как следует распо
ложить войска по прекращении 
военных действий в Индо-Китае. 
Народы всего мира горячо жела
ют, чтобы совещание в Женеве 
добилось урегулирования на Даль
нем Востоке.

Однако такая перспектива явно 
не устраивает определенные кру
ги США и других западных стран. 
Они стараются затруднить работу 
Женевского совещания и не допу
стить ослабления напряженности 
на Дальнем Востоке. Свои атаки 
противники мира предпринимают 
как в Женеве, так и за ее предела
ми.

Недавно по странам Азии совер
шил поездку министр обороны 
США Вильсон. Он вел переговоры 
с Ли Сын Маном о создании 15 
новых южно-корейских дивизий и 
поставках американского оружия.
О целях этих переговоров можно 
судить хотя бы по тому, что после 
беседы с Вильсоном Ли Сын Ман 
выступил с поджигательной речью 
и призвал повторить «поход на Се
вер».

Из Южной Кореи Вильсон от
правился на Филиппины, где про
вел совещание военных предста
вителей США в странах Азии. 
Агентство Синьхуа отмечало, что 
предметом обсуждения на сове
щании был план расширения аме
риканского вмешательства в Индо- 
Китае.

В американской печати вопрос о 
прямой интервенции США в Индо- 
Китае обсуждается совершенно 
открыто. Газеты при этом указы
вают, что США стремятся сколо
тить военную группировку с уча
стием Таиланда, Филиппин, Юж
ной Кореи, чанкайшистского ох
востья, а возможно и Японии для 
расширения войны в Индо-Китае.

Приводя эти факты, зарубеж
ная демократическая печать ука
зывает, что американские агрес
сивные круги явно не хотят мир
ного, урегулирования в Азии. Та
кая позиция США повсеместно 
встречает решительное осуждение 
народов, жизненно заинтересован
ных в том. чтобы в Азии были 
восстановлены мир и подлинная 
безопасность.

В. ХАРЬКОВ.

Участие бывших военнослужащих гитлеровской армии
в войне в Индо-Китае

ЛОНДОН, 4 июня. (ТАСС). Как 
сообщает корреспондент агентства 
Рейтер из Бонна, социал-демокра
тическая партия Германии заявила, 
что с начала войны в Индо-Китае 
во французский иностранный ле
гион было завербовано 250 тысяч 
немцев и что около 80 тысяч из 
них погибли попали в плен или

пропали без вести в Индо-Китае.
Партия опубликовала брошюру 

об участии завербованных фран
цузскими властями немцев в воен

ных действиях в Индо-Китае. По 

французским официальным дан

ным, говорится в брошюре, немцы 

составляют 34 процента солдат

иностранного легиона. Фактически 
же их около 70 процентов, а в 
некоторых батальонах — 80 про
центов.

Социал-демократическая партия 
потребовала, чтобы французские 
власти в Западной Германии пре
кратили вербовку немцев в ино
странный легион.

Физкультура и спорт

в ОБЕДЕННЫЙ ПЕРЕРЫВ

Почти возле каждого цеха 
гидротурбинного завода оформ
лена волейбольная площадка. 
В обеденный перерыв здесь 
часто устраиваются соревнова
ния волейбольных команд «на 
вылет», так как находйтся 
очень много желающих пораз
мяться после работы у станка 
или за чертежным столом.

—Внимание! мяч в игре.
Это вышли на состязание во

лейболисты третьего механо
сборочного цеха. На площадке 
строгальщик тов. Новиков, ра
сточник тов. Сурков, сверлов
щик тов. Чикалов, мастер тов. 
Поляков, старший диспетчер 
тов. Лушин и другие. Не беда, 
что они не в трусах и майках, 
а в рабочих куртках, зато 
стремления к победе у каждого 
хоть отбавляй. Мяч то и дело 
взлетает над сеткой...

Недавно добровольное спор
тивное общество гидротурбин
ного завода «Авангард» реши
ло провести на предприятии со
ревнование волейбольных ко
манд на первенство завода. 
Защищать спортивную честь 
цехов, отделов выставлены луч
шие волейболисты. В ме
ханосборочном цехе органи
зовано две команды, а всего по 
заводу участвует в соревнова
ниях около десяти команд. Со
стоялись первые встречи, в 
таблицу соревнований на пер
венство сделаны первые записи. 
Пока идут впереди волейболи
сты литейного цеха.

НА СНИМКЕ: очеред
ное состязание волейболи
стов механосборочного це
ха.

Фото И. Шурыгина.

Три новых областных рекорда
На днях возвратилась из Куйбы

шева сборная команда легкоатле
тов города, участвовавшая в обла
стных легкоатлетических соревно
ваниях. Наши спортсмены успеш
но выступили на этих соревнова
ниях и заняли первое место, уста
новив три новых областных ре
корда.

Женская команда в составе Ма
каровой, Королевой, Федоровой, 
Курочкиной («Нефтяник») устано
вили новый рекорд в эстафетном 
беге 4х 100 метров, показав время 
55,7 секунды, и улучшив тем са
мым рекорд, установленный в

1952 году на полторы секундьь 
Новый рекорд в беге на 80 мет

ров с карьерами установила Федо
рова (нефтяной техникум) с ре
зультатом 13,6 секунды.

Тов. Курочкина 1[нефтяной тех
никум) установила новый рекорд 
в метании копья с результатом 30> 
метров 85 сантиметров.

Команда-победительница, заняв
шая первое место, награждена- 
дипломом 1-й степени. Участники 
команды награждены ценными: 
призами и дипломами соответству- - 
ющих степеней.

Б. Ломакин.

П о п р а в к а
В статье Е. Мазиной «Куда идут 

средства от государственных зай
мов», опубликованной в газете 
«Красный Октябрь» за 4 июня, до
пущена опечатка. Вторую фразу

второго абзаца первой колонки5 
следует читать: «В 1953 году пеэ 
сравнению с 1940 годом объем 
промышленного производства воз
рос в 2,5 раза».

Редактор В. И. Парамошкин.

ЛЕТНИЙ ТЕАТР

Гастроли республиканского 
драматического театра Мор

довской АССР

б июня

Утром

Б. Ромашов. 

ОГНЕННЫЙ МОСТ 

Вечером

А. Арбузов

ТАНЯ

Начало спектаклей: дневных 
в 12 час. дня, вечерних в 8 час. 
вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 

«ДЕТИ ПАРТИЗАНА»

«Звезда»
Днем:

«ПОДВИГ РАЗВЕДЧИКА» 

Вечером.

«АННА НА ШЕЕ»
* «Родина» 

«ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ»

—ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА—

на городскую газету

„ Т С р а с ш ы и  О к т я б р ь “

на второе полугодие 1954 года
ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: на 1 месяц—3 рубля 25 коп.
---------------  на 3 месяца—9 рублей 75 коп.

на б месяцев—19 рублей 50 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати“, почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, учреж
дений и общественными уполномоченными.

Требуются на постоянную 
и временную работу на 

асфальтовом заводе: 
разнорабочие (мужчины и 

женщины), электрики, 
слесари по ремонту автомашин, 

трактористы на ЧТЗ, 
смазчики автомашин, лаборант, 

дорожный мастер. 
Обращаться по адресу: 

г. Сызрань, ул. Декабристов, 
54, или гора гидроэлектростан

ции, асфальтовый завод. 
2— 1

Сызранскому строительно
монтажному участку № 6

строительно-монтажного треста 
при управлении местными тор
гами гор. Куйбышева для ра
бот в городе Сызрани требуют
ся на постоянные и временные 

работы:

каменщики, плотники, штука
туры, разнорабочие.

Оплата труда сдельная.
С предложением обращать

ся: г. Сызрань, Советская, 4.

Сызранский лесоторговый 
склад имеет в продаже: 
лес круглый хвойный 

и мягколиственный, шпальную 
вырезку, горбыль деловой, 

штахетник и дрань 
штукатурную.

Отпуск производится со 
складов, расположенных 
в г. Сызрани, Жареный 

бугор, и пристань Батраки— 
лесоперевалочная база 

Сызранского лесоторгового 
склада.

3—2.

Сызранскому 
райпромкомбинату 

требуются грузчики 
на автомашины. 

Оплата труда сдельная. 
Обращаться: улица Моло

това, 34.
2— 1.

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются 
на постоянную работу 

токари и сварщики 
с третьего и выше разрядов, а 
также грузчики.________________

Ремонтно - прокатной базе 
Куйбышевского стройуправле
ния Министерства путей сооб

щения
требуются: 

слесари по ремонту автомашин, 
автогенщики, токари, обойщик, 

медник, механик.
Справиться: Предузловая, ре
монтно-прокатная база КСУ 

МПС.

СЫЗРАНСКОМУ
ХЛЕБОКОМБИНАТУ
требуются на постоянную 

работу: 
электромонтеры, кочегары 
парокотлов, бараночники, 

булочники, работницы, 
уборщицы. 

Обращаться в отдел кадров: 
улица Карла Маркса, 2.

(3-1).

Требуются на постоянную и 
временную работу нормиров
щик, столяры, станочники по 
дереву, рамщики на пилораму 
и разнорабочие.

Обращаться: улица Рабо
чая, 54, к тов. Никитину.

3—2.
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